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Mark Nevin, songwriter, guitarist

A  canção surgiu antes da formação do Fairground Attraction. Eu morava um quarto molhado
Cricklewood, Londres. Eu tinha um  namorado, mas não estava indo a lugar nenhum. Uma
manhã, sentei-me na cozinha e escrevi as palavras: "Eu não quero  meio amores superficiais / Eu
preciso de alguém que realmente se importe." Logo tive os dois primeiros versos e talvez  até o
título, Perfect. Mas era uma música diferente, mais melancólica e reggae-ish. Eu apenas deixei lá
um livro. 
Um ano ou dois depois, eu morava Akron, Ohio, trabalhando como jardineiro. Eu estava  uma
situação semelhante: namorada, mas nada, não estava acontecendo. Eu sentei-me na cama meu
apartamento e decidi revisitar  essa antiga música. Nessa ocasião, quando cheguei àonde o
refrão deveria estar, eu soltei: "Tem que ser perfeito!" Foi como  se tivesse estado lá sempre.

Prêmios Brit

Ganhamos dois  prêmios Brit naquela cerimônia terrível com Sam Fox e Mick Fleetwood – o pior
programa de TV na história. Eles  anunciaram nosso nome e nós estávamos lugar nenhum perto
do palco. Ganhamos melhor single e melhor álbum naquela noite,  a primeira banda a fazê-lo.
Adele, Coldplay e Blur fizeram isso desde então.

Sucesso  duradouro

Perfect foi um grande sucesso orgânico e nos pegou de surpresa. Todos esses anos  depois,
tornou-se quase como Parabéns a Você ou Auld Lang Syne – tantas pessoas conhecem a
música sem saber quem  a fez.

James Cameron defende o diálogo seus filmes e critica os
"trolls"

James Cameron contra-atacou contra os críticos e espectadores  que criticam o diálogo seus
filmes. Em entrevista à Empire, para comemorar os 40 anos de O Terminator, Cameron  disse
que agora considera partes do filme como "bastante cringe", mas no geral, é um esforço louvável,
dadas as recursos  disponíveis.
"Não me envergonho de nenhum diálogo", esclareceu, "mas tenho um fator de vergonha mais
baixo do que, aparentemente,  muitas pessoas têm relação ao diálogo que escrevo. Sabe o que?
Deixe-me ver seus três filmes de maior bilheteria  - então falaremos sobre eficácia do diálogo."
Cameron dirigiu o filme de maior bilheteria de todos os tempos, Avatar  (2009), que arrecadou
R$2.9bn, bem como o terceiro e quarto na lista, com Avatar: The Way of Water (R$2.3bn) e 
Titanic (R$2.2bn).
O diretor foi combativo com as pessoas que desprezam os filmes Avatar, apesar de sua
popularidade,  uma entrevista de 2024. "Os trolls dizem que ninguém se importa", disse, "e eles
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não conseguem se lembrar dos nomes  dos personagens ou de uma coisa que aconteceu no
filme", Cameron disse. "Então, eles veem o filme novamente e vão,  'Oh, OK, desculpe, vou
simplesmente me calar agora.' Então, não estou preocupado com isso."
Na mesma entrevista, ele abordou  as preocupações de alguns espectadores com o tempo de
duração de Avatar: The Way of Water, que dura três horas. 
"Não quero que ninguém se queixe da duração quando eles sentam e assistem a oito horas de
[séries de  TV]", disse Cameron. "Posso praticamente escrever essa parte da resenha. 'O
agonizantemente longo filme de três horas...' É como, dê-me  um pausa. Assisti meus filhos
sentarem e fazer cinco episódios de uma hora seguidos. Aqui está o grande paradigma social 
que precisa acontecer: está OK se levantar e ir pissar."
Cameron, com 70 anos, está trabalhando mais três  sequências de Avatar, bem como uma
adaptação do livro não-ficção The Last Train From Hiroshima: The Survivors Look Back. 
Sua resposta robusta lembra a de Francis Ford Coppola, de 85 anos, que recentemente tem se
esforçado para lembrar  às pessoas que não todos os críticos amaram muitos de seus melhores
filmes quando foram lançados pela primeira vez, e  Ridley Scott, de 86 anos, que agora está se
preparando para promover o épico romano Gladiator II.
No ano  passado, Scott disse às pessoas céticas sobre a acurácia histórica de seu biopic de
Napoleão para "se dar uma vida",  adicionando: "Desculpe, cara, você estava lá? Não?
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